

Pequeños cambios en la web

Publicado por arissa - 05 Abr 2009 23:45

Hola,

Estamos revisando un poco la web. Hemos hecho algunos cambios, a ver que os parecen. Primero hemos puesto los iconos de las campañas importantes de bicis al tren y con bici al cole, más los enlaces a la web "padre" de Con Bici y destacar más los videos.

Por otra parte hemos reorganizado un poco las secciones, creando una específica de ciclismo urbano y otra de campañas escolares. También estamos dando permisos de publicación a miembros concretos de la asociación para que editen directamente sin pasar por el webmaster, con lo que esperamos poder ir subiendo más artículos.

Cualquier sugerencia es bienvenida, y si extrañais alguna sección comentadla, por favor. Intentaremos ir añadiendo cosas según el tiempo que dispongamos.

Gracias, un saludo,

Víctor

Re: Pequeños cambios en la web

Publicado por xixonman - 06 Abr 2009 20:25

Acabo de venir del curro y he visto los cambios, MUY bien, felicidades, ya en su momento algunos dijimos que había que destacar más el apartado de ciclismo urbano, estaba algo perdido.....toda la reestructuración me parece francamente buena y positiva.

Saludos,

Carlos
